

**Offre d'études financées en santé mentale (MSc, PhD, postdoc) :  
À qui la chance ?**

**Vous songez à poursuivre vos études universitaires auprès d'une équipe  
dynamique ?**

**Vous êtes passionné par la santé mentale ?**

**Vous vous demandez comment contribuer à l'accès et aux services de soins en santé mentale ?**

**On a ce qu'il vous faut !**

La Chaire de recherche du Canada sur l'innovation et les technologies pour les services de soins de santé mentale pour les jeunes (Dre Shalini Lal, professeure agrégée à l'École de réadaptation de la Faculté de médecine de l'Université de Montréal) est présentement en période de recrutement d'étudiants intéressés à poursuivre des études au niveau de la maîtrise, du doctorat ou du post-doctorat au programme des sciences de la réadaptation de l'Université de Montréal. **Vous deviendrez ainsi membres du merveilleux laboratoire « Santé mentale des jeunes et technologies » ([ymhtech.com](http://ymhtech.com)) et vous aurez la chance de poursuivre vos études dans un environnement enrichissant et stimulant !**

La mission principale de notre laboratoire est de poursuivre la recherche sur la santé mentale, le bien-être et la résilience des adolescents et des jeunes adultes, leurs accès aux services de soins, et le rôle et l'impact des innovations et de la technologie dans les soins de santé mentale pour les jeunes (adolescents et jeunes adultes). Notre travail s'inspire de principes axés sur la personne, la collaboration et la participation, en utilisant des méthodes qualitatives, quantitatives et artistiques en collaboration avec les jeunes, les familles, les prestataires de services, la communauté et d'autres groupes d'intervenants clés (par exemple, l'industrie de la santé numérique). Nous menons des recherches novatrices, qui ont une valeur ajoutée dans le domaine de la santé mentale des jeunes et nous mettons en œuvre des stratégies créatives pour poursuivre notre mission.

**Description du poste**

Sous la supervision de la professeure Shalini Lal, l'étudiant sera porté à développer ses compétences de chercheur et ses connaissances autour d'un sujet de recherche associé aux principaux axes de recherche du laboratoire. Pour obtenir un aperçu des projets actuellement en cours dans le laboratoire, veuillez consulter notre site web ([ymhtech.com](http://ymhtech.com)).

**Exigences/prérequis :**

Exigences générales

- Intérêt pour la santé numérique ou la santé mentale des jeunes et des jeunes adultes
- Rigueur professionnelle et intellectuelle
- Excellentes habiletés relationnelles, de communication et d'organisation
- Capacité à travailler en équipe
- Dynamisme, créativité, autonomie
- Bonne maîtrise du français OU de l'anglais, écrit et oral

- Connaissance des logiciels EndNote, REDCap, SPSS, Atlas.ti, Covidence, etc. (un atout pour le niveau M.Sc. et le Ph.D.; une exigence pour le post doc)

#### Niveau maîtrise (M.Sc)

- Détenir une maîtrise (ou baccalauréat) en ergothérapie ou un baccalauréat dans un domaine de la santé (ou être en vue de son obtention)
- Excellent dossier académique
- Expérience préalable en recherche ou dans le domaine de la santé, un atout

#### Niveau doctorat (Ph.D.)

- Détenir un maîtrise (ou être en vue de son obtention) dans un domaine de la santé
- Excellent dossier académique
- Expériences professionnelles dans le monde de la recherche (p.ex., assistante de recherche, coordinateur de recherche)
- Excellentes aptitudes en analyse ainsi que dans les méthodes de recherche (qualitatives, quantitatives et mixtes)

#### Niveau postdoctoral (postdoc)

- Détenir un doctorat (ou être en vue de son obtention) dans un domaine de la santé
- Expérience pertinente en recherche sur les services de soins de santé, la santé numérique, la santé mentale des jeunes ou tout autre domaine connexe
- Bonnes aptitudes en analyse et statistiques ainsi que dans les méthodes de recherche (qualitatives, quantitatives et mixtes)
- Expérience dans la gestion et l'exploitation des bases de données

**Bourses :** Les candidats retenus recevront un montant financier en provenance des fonds de recherche de la Dre Shalini Lal, de bourses nominales institutionnelles ou externe, ou de tâches académiques (p.ex., auxiliaire d'enseignement) pour un montant minimale de :

- 20 000\$/année (M.Sc.); 22 000\$/année (Ph.D.); 36 000\$/année (postdoc)

Les candidats retenus recevront également du soutien et du mentorat dans leur processus d'application pour des bourses d'études d'organismes subventionnaires et de fondations.

**Date limite pour poser la candidature :** Les candidats intéressés sont priés de poser leur candidature avant le 25 avril 2022. Les candidats sont invités à témoigner de leur intérêt après cette date, cependant les postes ne seront ouverts que jusqu'à ce qu'ils soient pourvus. **Date de début :** Septembre 2022 ou janvier 2023 (flexible)

**Pour postuler :** Les étudiants intéressés doivent faire parvenir une lettre de motivation, leur curriculum vitae à jour, ainsi qu'une copie de leurs relevés de notes universitaires, dès que possible à [shalini.lal@umontreal.ca](mailto:shalini.lal@umontreal.ca)

Les entrevues débiteront dès la réception des candidatures. **Veuillez noter :** nous remercions tous les candidats qui postulent, mais seulement les candidats sélectionnés pour une entrevue seront contactés.

*\*L'utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire.*

## **Opportunities to Pursue Graduate Research Training (MSc, PhD, postdoc) in Mental Health (with Funding!!!)**

**Feeling Lucky???**

**Are you looking to advance your academic education  
with a dynamic team?**

**Are you passionate about mental health?**

**Wondering how you can help make a change to the mental health system to improve access  
and quality of mental health services?**

**We've got you covered!**

The Canada Research Chair in Innovation and Technology for Youth Mental Health Services (Dr. Shalini Lal, Associate Professor at the School of Rehabilitation, Faculty of Medicine, Université de Montréal) is currently recruiting students interested in pursuing research studies at the Master's, Doctoral or Post-Doctoral level in the Rehabilitation Sciences Program at the Université de Montréal (<https://www.umontreal.ca/en/studies/>).

**You will be joining a fantastic team at the "Youth Mental Health and Technology" lab ([ymhtech.com](http://ymhtech.com)) and have the opportunity to pursue your studies in a rewarding and stimulating environment!**

Our lab's primary mission is to advance research on the mental health, well-being, and resilience of adolescents and young adults, their access to services, and the role and impact of innovations and technology in mental health care for youth (adolescents and young adults).

Our work is guided by person-centered, collaborative, and participatory principles using qualitative, quantitative, and arts-based in collaboration with youth, families, service providers, the community, and other key stakeholder groups (e.g., the digital health industry). We are conducting innovative research with the goal of making a difference for young people in need of help and we implement creative strategies to further our mission.

**French isn't your first language? Not to worry!** Although Université de Montréal is a French-language university, our research program is open to creating a bilingual environment for students in graduate-level programs. Students who are proficient in English are therefore welcome!!! Theses can be written in English :)

### **Description of the position**

Under the supervision of Dr. Shalini Lal, the student will be mentored to develop their research skills and knowledge around topics related to the lab's main research axes. For an overview of current projects in the lab, please visit our website (<https://www.ymhtech.com/>).

## Qualifications//Prerequisites:

### General Qualifications

- Interest in digital health or youth/young adult mental health
- Professional and intellectual rigor
- Excellent interpersonal, communication and organizational skills
- Ability to work in a team
- Dynamism, creativity, autonomy
- Good command of French OR English, written and oral
- Knowledge of EndNote, REDCap, SPSS, Atlas.ti, Covidence, etc. (an asset for the MSc and PhD levels; a requirement for the post-doc)

### Master's level (M.Sc) Qualifications

- Master's or bachelor's degree in occupational therapy, or in a health-related field (or in the process of obtaining one)
- Excellent academic record
- Previous experience in research or in the health field is an asset

### Doctoral level (Ph.D.) Qualifications

- Hold a master's degree (or be in the process of obtaining one) in a health-related field
- Excellent academic record
- Professional experience in the research (e.g., research assistant, research coordinator)
- Analytical and statistical skills as well as research methods (qualitative, quantitative and mixed methods)

### Postdoctoral level (postdoc) Qualifications

- Hold a doctoral degree (or be in the process of obtaining one) in a health-related field
- Relevant experience in health care services research, digital health, youth mental health, or other related field
- Excellent analytical skills and knowledge of research methods (qualitative, quantitative, and mixed methods)
- Experience in database management and operations

**Funding:** Successful applicants will receive financial support from Dr. Shalini Lal's research funds, nominal institutional or external awards, or academic assignments (e.g., teaching assistantships) for a minimum amount of : \$20,000/year (M.Sc.); \$22,000/year (Ph.D.); \$36,000/year (postdoc). Successful applicants will also receive support and mentoring in their application process for scholarships from granting agencies and foundations.

**Feeling Inspired? Application Deadline:** Interested candidates are invited to apply by April 25, 2022.

Applicants are welcome to express interest after this date, however positions are limited and will only remain open until filled. **Start date:** September 2022 or January 2023 (flexible)

**To apply:** Interested students should send a cover letter, updated resume, and a copy of their university transcripts as soon as possible to [shalini.lal@umontreal.ca](mailto:shalini.lal@umontreal.ca)

Interviews will begin as soon as applications are received. **Please note:** We thank all applicants who apply, but only those selected for an interview will be contacted.